
一　　般　　質　　問　　順　　序

令 和 5 年 第 2 回 定 例 会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ 令 和 議 員 会 ４番 海 鉾 則 秀 議 員

２ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

３ 市 民 交 流 ク ラ ブ ９番 山 上 他 美 夫 議 員

４ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

５ 令 和 議 員 会 １０番 森 明 人 議 員

６ み ず ほ 議 員 会 ５番 古 賀 崇 之 議 員

７ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

８ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

９ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

１０ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

１１ 令 和 議 員 会 １２番 楠 徹 也 議 員

7月14日

7月18日
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質問順序 1 番

質 問 要 旨
4 番 海 鉾 則 秀 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 農業行政について

（1）本市の農業について

① スマート農業について

② 農業政策について

（2）農村地域における大雨時の対策について

① 上美唄排水機場設備の今後のメンテナンスについて

（3）野生鳥獣への対策について

① 本市におけるヒグマ出没時の対応について

② ヒグマ対策と市民への注意喚起について

市 長
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質問順序 2 番

質 問 要 旨
13 番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 行政組織について

（1）職員定数について

① 本市職員定数条例による職員の配置と考え方について

② 正規職員数の不足による対策について

（2）職員採用者数について

① これまでの社会人経験者採用の人数と職種について

② 社会人経験者の採用基準について

2 観光振興について

（1）観光施策について

① 観光施設の考え方について

② 観光推進団体との連携について

③ ふるさと納税について

3 経済振興について

（1）商工業施策について

① 商工業振興について

市 長

市 長

市 長
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質問順序 3 番

質 問 要 旨
9 番 山 上 他美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 南美唄の借地問題について

（1）不動産賃貸借関係の状況確認について

① 「疑惑の市長決裁」という看板についての考えを伺う

市 長
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質問順序 4 番

質 問 要 旨
1 番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 市長公約について

（1）地域医療について

「地域医療構想」の認識と今後の病院をどのようにしたいのか

北海道せき損センターが移転を検討していることへの認識と今

後の対応について

（2）アルテピアッツァ美唄について

今後どのような施設にしようとしているのか

「美唄富良野線の開通を見込んだ観光拠点整備」との関係性に

ついて

（3）市民全員への1万円の直接給付、農業者への給付について

今、全市民への1万円の給付が必要な理由について

また、農業者への給付とは具体的にどのような給付なのか

これらの給付の財源について

2 子ども行政について

（1）子どもの権利条例について

「子どもの権利条例」の必要性についての市長の考えについて

市 長

市 長
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質問順序 5 番

質 問 要 旨
10 番 森 明 人 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 子育て支援について

（1）屋内遊戯施設について

2 感染症対策について

（1）帯状疱疹ワクチン接種費用助成について

市 長

市 長
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質問順序 6 番

質 問 要 旨
5 番 古 賀 崇 之 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 観光行政について

（1）観光拠点について

① 主たるものは何を想定されているのか

② 今期4か年中での取り組みは計画されているのか

③ 場所はどの様に想定されているのか

2 マイナンバーカードについて

（1）本市におけるマイナンバーカードの申請登録者数

（2）マイナ保険証の申請登録者数

（3）公金受取口座申請登録者数

市 長

市 長
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質問順序 7 番

質 問 要 旨
3 番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 所信表明について

（1）「福祉のまち美唄」の障がい者福祉について

福祉及び障がい者福祉について、所信表明では示されなかった

ことから、市長の障がい者福祉に対するお考えを伺う

2 保健福祉行政について

（1）介護職不足と対策について

医療や介護での介護職不足を解消するとあるが、実態把握や解消

の方策はあるのか

市 長

市 長
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質問順序 8 番

質 問 要 旨
7 番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 桜井市長の所信表明及び選挙公約について

（1）美唄市の将来のビジョン「皆が、ときめく未来を語るまち、美

唄」について、抽象的な表現で理解ができません。もっと具体

的に美唄の将来のまちづくり

について伺います。

（2）「三つの基本政策について」と関連する選挙公約について、特に

当面の課題としての政策について伺います。

① 物価高騰対策として市民全員に1万円の給付について

② 資材・肥料・燃油高騰に直面する農業者への給付について

③ 高齢者の生活を守るため間口除雪の要件緩和について

④ 免許を返納しても安心して移動できる交通手段について

⑤ 市立美唄病院の機能・スタッフについて

⑥ 現在進行中の事業の見直しについて

市 長
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質問順序 9 番

質 問 要 旨
11 番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 交通行政について

（1）地域公共交通の現在の課題について

（2）新しい公共交通の在り方について

① 予約制バスの考え方について

② 乗合タクシーの拡大について

2 教育行政について

（1）「いじめ」について

① 児童生徒における「いじめ」の状況などについて

② 学校の指導体制について

市 長

教 育 長
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質問順序 10 番

質 問 要 旨
6 番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 所信表明について

（1）新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行されたことへの考

え方について

① 第9波の懸念について

（2）全市民への１万円給付について

① 財源と給付の時期について

② 給付の方法について

2 自衛隊への名簿提供について

（1）本市の実施状況と、近隣市町の実施状況について

（2）個人情報の取り扱いについての考え方について

3 平成30年 3月に南一の沢川で発生した水害（雪泥流）について

（1）これまでの対応と本災害についての考え方について

（2）現在の南一の沢川と他市内河川の状況について

① 冬期間の河川への雪捨ての状況について

② 再発防止のための取り組みについて

4 平成30年 3月の教育行政報告について

（1）当時の教育行政報告について

① 現在の認識について

② 問題となった教育委員会所管の補助金について

（2）再発防止のための取り組みについて

市 長

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 11 番

質 問 要 旨
12 番 楠 徹 也 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 市長の選挙公約について

（1）美唄のビジョンについて

（2）子育てを応援するまちについて

（3）美唄を農業のショールームについて

（4）市民の暮らしが良くなる観光について

（5）物価高騰対策で市民全員に1万円を直接給付について

市 長


